
 

 

 『確定申告の収受印』を来年度から税務署が、廃止しようとしています。控えの 

印を無くすことで、税務署とのやり取り【出した。出していない。】の確認の証拠

が無くなります。今でも押し問答が絶えないので、この事態は深刻です。国税局は

、イータックスなど、電子化の流れに対応するといっていますが、あくまでも紙ベ

ースの申告に不利益な扱いをすることに他なりません。デジタル化の波を軽視する

わけではありませんが、一人でも紙ベースの申請をする限り、排除しないという税

務署の従来の考えを無視する姿勢は許されません。国税局・税務署交渉が 10 月に

開かれます。【要請行動】に積極的に参加して、私たちの声を届けましょう。 

 また、7 月に入って、一件税務調査が発生しています。大工さんです。初めての

調査で緊張していますが、【仲間と共に、税務署と闘いたい】と仲間の輪に期待し

たいと意欲満々です。ご協力をお願いします。 
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無料法律相談は 

9 月 20 日(金曜日) 

午後 2 時です。予約制 

有野支部の親睦会・11 日では、本格化する税務調査について語り合い「納

税者の権利」の大切さを学びつつ、親睦を深め合いました。㊦写真 




